

# Aipda Sutrisno Bhbinkamtibmas Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Terus Laksanakan Safari Subuh

Sukabumi - [SUKABUMI.INDONESIA1SATU.CO.ID](http://SUKABUMI.INDONESIA1SATU.CO.ID)

Oct 18, 2023 - 09:45



*Aipda Sutrisno Bhbinkamtibmas Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Terus Laksanakan Safari Subuh*

Nyalindung, 18 Oktober 2023 - Pada pagi yang cerah ini, Bhabinkamtibmas Desa Wangunreja, AIPDA Sutrisno, S.Pd., menyelenggarakan Kegiatan Safari Subuh yang penuh makna di Masjid Jami Ataqwa, Kp. Ciampelas. Dalam agenda rutin ini,

masyarakat Desa Wangunreja berkumpul untuk salat subuh berjamaah dan lebih dekat dengan pihak kepolisian.

Dalam sambutannya, Bhabinkamtibmas Sutrisno memaparkan program yang diusung oleh Kapolres Sukabumi, AKBP. Maruly Pardede, yaitu "AA DEDE PRESISI CURHAT DONG" (Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien). Program ini bertujuan untuk menerima masukan, kritik, dan saran dari masyarakat yang hadir dalam kegiatan Safari Subuh ini, sebagai upaya untuk memperbaiki pelayanan kepolisian kepada masyarakat.

Selain itu, kegiatan ini juga bertujuan memperkuat tali silaturahmi antara polisi dan masyarakat dalam rangka menjaga situasi keamanan dan ketertiban masyarakat (kamtibmas) yang kondusif. Dengan adanya kegiatan seperti ini, diharapkan kerjasama yang erat antara masyarakat dan kepolisian akan semakin kuat.

Kegiatan Safari Subuh ini adalah bukti nyata dari upaya Polsek Nyalindung dalam menjalin kedekatan dengan masyarakat. Dengan atmosfer yang penuh kehangatan, kegiatan ini bukan hanya sekadar ibadah, tetapi juga sebagai wadah untuk berkomunikasi, berbagi pemikiran, dan berupaya bersama-sama untuk menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah Desa Wangunreja.

Semoga kegiatan seperti ini akan terus berlanjut dan memberikan manfaat yang besar bagi masyarakat. Kepada AKP Joko Susanto Supono, S.Kom, Kapolsek Nyalindung, kami mengucapkan terima kasih atas inisiatif dan dukungannya dalam mempererat hubungan antara polisi dan masyarakat setempat. Semoga kerjasama ini terus berjalan baik demi kebaikan bersama.